

# Sonne, Strand und mehr

Beachvolleyball: TS 1912 Saarn und medl richten Turnierserie aus

Sehr lange auf die Wärme warten mussten in diesem Jahr die Beachvolleyballer des TS 1912 Saarn. Jetzt ist es endlich soweit, das Training an der vereinseigenen Beachanlage an der Mintarder Straße 82 kann losgehen. Zudem steht in nächster Zeit eine große Turnierserie an.

Abteilungsleiter Fabian Baumast und Beachwart Rafael Krajewski haben sehr viel vor. Sie wollen die Welle der Begeisterung nach dem Olympiasieg des deutschen Beachvolleyballduos Julius Brink/Jonas Reckermann gerne mitnehmen. Deshalb richten sie eine Turnierserie aus, die als Qualifikation für die Westdeutschen-Meisterschaften gerechnet wird. Als Hauptsponsor gewinnen konnten die beiden medl. „Dank der medl ist unsere Turnierserie in den Leistungskategorien C und D bereits jetzt eine der attraktivsten der ganzen Tour“, freuen sich die Beachvolleyballer.

Insgesamt werden 40 Herrenteams an drei Terminen um 480 Euro Gesamtprizegelder kämpfen. Dazu erhält jeder Teilnehmer ein attraktives Spieler-T-Shirt. Bei den

## ► SPIELPLAN

Die Turniere der medl-beach-serie finden an folgenden Terminen statt:

- **4. Mai:** zwölf Damenteams der WVV Kategorie U17 (mit Sachpreisen)
- **18. bis 19. Mai:** acht Herrenteams der WVV Kategorie D (mit 135 Euro Preisgeld)
- **18 bis 19. Mai:** acht Herrenteams der WVV Kategorie C (mit 105 Euro Preisgeld)
- **8. Juni:** zwölf Damenteams der WVV Kategorie U17 (mit Sachpreisen)
- **22. Juni:** zwölf Herrenteams der WVV Kategorie D (mit 120 Euro Preisgeld)
- **6. Juli:** zwölf Herrenteams der WVV Kategorie D (mit 120 Euro Preisgeld)

beiden Damenturnieren legen die Organisatoren den Schwerpunkt auf die Förderung der Jugend, hier werden sich U17-/U18-Teams aus ganz NRW begegnen. Die Saarner jugendlichen Damen, die von Stefanie Buchloh und Fabian Baumast trainiert werden, haben gute Chancen sich für die Endrunde zu qualifizieren. Bei den Herrenturnieren kann theoretisch

jeder mitspielen, die offizielle Turnieranmeldung erfolgt über die Beachseiten des Landesverbandes auf [www.wvv-beach.de](http://www.wvv-beach.de). Das Startgeld beträgt pro Team zwischen 15 und 20 Euro. Der TS Saarn wird natürlich auch eigene Teams stellen.

Wer Interesse an Beachvolleyball hat, ist jederzeit an der Mintarder Straße 82 gerne gesehen. Die Herren trainieren immer dienstags und donnerstags ab 18 Uhr und die Damen-Jugend immer montags, mittwochs und freitags ab 18 Uhr. Nach Absprache werden am Samstag ab 11 Uhr Wettkämpfe ausgetragen.

Fabian Baumast und Rafael Krajewski sind ständig auf der Suche nach neuen Talenten. Letzte Saison hat eine Abiturientengruppe der Otto-Pankok-Schule ganz ordentlich mittrainiert. Dabei hat Marten Stratesteffen sein Talent für Beachvolleyball entdeckt und konnte noch im selben Jahr mit dem Trainer Rafael Krajewski an einem Indoor-Turnier der B-Kategorie teilnehmen. Neben den fortgeschrittenen Mutschelchubsern wird es in der kommenden Saison auch eine Einsteigergruppe geben. Die Spielform ist stets Zwei gegen Zwei. Weitere Infos per E-Mail an [info@volleyball-saarn.de](mailto:info@volleyball-saarn.de) oder an [beach@volleyball-ts-1912-saarn.de](mailto:beach@volleyball-ts-1912-saarn.de)